

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

1.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah disajikan pada bab sebelumnya, maka kesimpulannya sebagai berikut :

1. Perkembangan rasio *underwriting* pada perusahaan yang diteliti tren cenderung menurun dengan rata – rata penurunan terbesar adalah pada tahun selanjutnya yaitu tahun 2018 ke tahun 2019 dikarenakan adanya faktor yang membuat proses *underwriting* menurun sedangkan ditahun ini banyak klaim yang masuk ke dalam masing-masing perusahaan asuransi sehingga hal tersebut tidak dapat menyeimbangi premi bruto perusahaan yang pada akhirnya pencapaian hasil *underwriting* buruk.
2. Perkembangan rasio hasil investasi pada perusahaan yang diteliti tren cenderung menurun dengan Penurunan terbesar pada tahun 2017 ke tahun 2018 hal tersebut dikarenakan adanya faktor suku bunga deposito tengah mengalami peningkatan. namun, hal itu tidak diimbangi dengan porsi investasi deposito di industri asuransi umum yang justru menurun sehingga hasil investasi tertekan karena terbatas oleh kebijakan perusahaan asuransi umum.
3. Perkembangan pendapatan premi pada perusahaan yang diteliti cenderung naik terus menerus hampir tiap tahunnya dengan peningkatan terus menerus Peningkatan tertinggi pada tahun 2014 ke tahun 2015 yang disebabkan karena hampir seluruh perusahaan asuransi kerugian yang terdaftar di bursa

4. efek Indonesia pada tahun ini meningkatkan penjualan polis asuransi searah dengan kebutuhan masyarakat akan keamanan atas harta yang dimiliki, sehingga premi asuransi tiap bulannya meningkat.
5. Perkembangan pertumbuhan laba pada perusahaan yang diteliti cenderung naik dengan Penurunan tertajam pada tahun 2016 ke tahun 2017 dimana penurunan tersebut karena tahun tersebut terdapat bencana alam yang mengakibatkan sebagian besar orang mengamankan kepemilikan rumahnya ke pihak asuransi. Serta klaim asuransi yang keluar tinggi dikarenakan kerusakan akibat bencana alam.
6. Berdasarkan hasil penelitian, analisis dan pembahasan verifikatif diatas dapat disimpulkan bahwa pertumbuhan laba dipengaruhi secara signifikan oleh rasio underwriting, rasio hasil investasi dan pendapatan premi pada perusahaan asuransi kerugian yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2014-2019.
 - a. Secara parsial pertumbuhan laba dengan rasio underwriting adalah searah dan berpengaruh. Rasio underwriting dapat menggambarkan suatu upaya untuk meningkatkan pertumbuhan laba suatu perusahaan agar mencapai target yang baik. Rasio underwriting menunjang tingginya pertumbuhan laba dimana semakin tinggi atau semakin baik rasio *underwriting* maka semakin besar pula kemampuan perusahaan untuk meningkatkan laba bersih ditahun berjalan. Jika rasio *underwriting* naik maka pertumbuhan laba akan naik.

- b. Secara parsial pertumbuhan laba dengan rasio hasil investasi adalah searah. Total investasi yang tinggi maka akan berkemungkinan besar mendapatkan laba hasil investasi yang tinggi. Jika perusahaan mampu mengelola investasi dengan baik maka dapat menunjang pertumbuhan laba untuk mendapatkan hasil yang maksimal. Semakin tinggi rasio hasil investasi maka akan semakin besar pula pertumbuhan laba perusahaan. Jika rasio hasil investasi naik maka pertumbuhan laba akan naik.
- c. Secara parsial Pertumbuhan laba dengan pendapatan premi adalah searah dan berpengaruh. Pendapatan premi yang tinggi menggambarkan penjualan polis asuransi perusahaan yang meningkat, maka disimpulkan pendapatan hasil penjualan utama perusahaan meningkat. Pendapatan premi yang tinggi akan menunjang pertumbuhan laba bersih tahun berjalan meningkat dengan maksimal. Semakin tinggi pendapatan premi maka semakin tinggi pula pertumbuhan laba perusahaan. Jika pendapatan premi naik maka pertumbuhan laba akan naik.
- d. Secara simultan pertumbuhan laba dipengaruhi secara signifikan oleh rasio underwriting, rasio hasil investasi dan pendapatan premi pada perusahaan asuransi kerugian yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2014-2019 didominasi oleh pendapatan premi dengan pengaruh positif signifikan selanjutnya dari rasio *underwriting* dengan pengaruh yang positif dan signifikan, serta diikuti oleh rasio hasil investasi yang mempunyai pengaruh yang positif signifikan pula. sedangkan sisanya merupakan

pengaruh atau kontribusi dari variabel lain yang tidak diteliti diluar penelitian, contohnya yaitu *Risk Based Capital*, Beban Klaim dan lain-lain.

1.2. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, analisis, dan pembahasan diatas, penulis ingin coba memberikan saran kepada perusahaan asuransi kerugian khususnya yang terdaftar dibursa efek Indonesia dan umumnya kepada perusahaan asuransi umum Indonesia serta para peneliti selanjutnya.

1. Untuk perusahaan asuransi kerugian yang terdaftar di bursa efek Indonesia sebaiknya dapat meningkatkan kinerja dalam milih dan memproses *underwriting* kepada calon tertanggung agar hasil *underwriting* dari setiap lini asuransi dapat stabil dan tidak menurun drastis. karena proses *underwriting* merupakan faktor penentu terbesar terhadap stabil tidaknya pendapatan dengan biaya klaim asuransi yang dikeluarkan. dengan proses *underwriting* yang baik maka akan menumbuhkan laba perusahaan setelah pajak (laba tahun berjalan)
2. Untuk perusahaan asuransi kerugian yang terdaftar di bursa efek Indonesia agar dapat mengelola investasi dengan baik. Baik disini adalah dapat menyeimbangkan risiko investasi jika investasi mengalami penurunan bahkan kerugian serta jeli dalam berinvestasi. Sebaiknya perusahaan asuransi meninvestasikan dalam bentuk portofolio dengan begitu risiko investasi ataupun kerugian yang bisa terjadi dimasa menadapat dapat sedikit diminimalisir.

3. Untuk perusahaan asuransi kerugian yang terdaftar di bursa efek Indonesia agar kiranya meningkatkan penjualan polis asuransi dengan asas dan dasar untuk mengamankan dan memberikan ketenangan kepada masyarakat agar terhindar dari risiko kerugian dimasa mendatang. dengan tingginya penjualan polis asuransi, maka pendapatan premi akan meningkat sehingga laba perusahaan akan ikut meningkat.
4. Untuk perusahaan asuransi kerugian yang terdaftar di bursa efek Indonesia yang memiliki nilai pertumbuhan laba yang standar dan rendah, diharapkan dapat mengelola asset perusahaan dengan baik lagi agar kinerja proses *underwriting* baik kepada calon nasabah maupun klaim asuransi dapat diproses dengan baik dan tepat sasaran. dengan begitu akan mendorong meningkatkan pertumbuhan laba yang didukung dengan hasil investasi dan pendapatan premi yang tinggi serta klaim asuransi yang rendah.
5. Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini hanya menggunakan sampel penelitian pada perusahaan asuransi kerugian sehingga hasil penelitian ini tentu dapat dikembangkan pada jenis asuransi lainnya. Disarankan pada peneliti selanjutnya untuk memperluas ruang lingkup penelitian ke jenis lainnya dan dapat lebih terinci lagi. Penelitian ini hanya menggunakan variabel pertumbuhan laba yang dipengaruhi oleh variabel rasio *underwriting*, rasio hasil investasi dan pendapatan premi, maka untuk peneliti selanjutnya disarankan mampu menggunakan variabel keuangan

khusus asuransi lainnya yang memiliki pengaruh lebih besar terhadap pertumbuhan laba perusahaan

6. Terakhir untuk investor agar melihat laporan keuangan sebagai dasar dalam pengambilan keputusan yang tepat untuk berinvestasi dalam suatu perusahaan dan agar dapat mengetahui pertumbuhan laba perusahaan asuransi dengan kondisi baik buruknya proses underwriting ataupun laba yang dihasilkan dari investasi serta juga dari penjualan polis asuransi disetiap tahunnya.